



## 思い浮かべて下さい

生徒支援部 羽田 孝臣

「夏休みの生活」に関する注意と言え、昔からいろいろなことが学校から伝えられました。「海や山に行くときは、安全に気を付けて」「生活のリズムが崩れがちになるので規則正しい生活をしましょう」「涼しい午前中のうちに学習は済ませておきましょう」等々、挙げればきりがありません。中央中の生徒のみなさんも、小学校のときからすでにこのような諸注意は何度も見聞きしたことがあると思います。

今の時代、自宅にいれば安心というわけではなく、SNSをはじめとするネットの世界にも危険が潜んでいます。そう考えると、便利になった世の中とはいえないマドキの中学生はなかなか大変です。夏休みは登校しない分、自分で考える時間が増えると思います。日常の些細なことから悩ましい問題まで、自分で考え判断する場面が増えるでしょう。また、夏休みならではの楽しいこともあるでしょう。そんな「判断しなければならない場面」で、ついつい判断を誤ってしまうことがあるものです。例えば・・・SNSのやりとりで「えっ？これは問題かも・・・でもどうすれば？」と思うことがあるかも知れません。友達数名で遊んでいて、本当はいけないことなのに、ついノリでやってしまいそうになるかも知れません。

そんなとき、みなさんに思い浮かべてほしいのは「お家の人、先生」の顔です。

今、目の前にあるなんらかの問題や、ついノリでやろうとしていることに、お家の人や先生は何て言うだろうか？そんなことを考えてみてほしいのです。それだけで冷静な判断力を取り戻せると思います。

SNS上では、小さなことが大きな問題に発展することがあります。迷ったときは大きな問題に発展する前に、まずお家の人に相談しましょう。もちろん学校の先生でもかまいません。数名で遊んでいて、普段はやらないようなことを、ましてそれが禁止されているようなことの場合、「そんなことしたら、親に怒られる」と誰かの言葉にみんながハッと我に返ったという経験は生徒の皆さんもあるのではないのでしょうか。

校長先生は、本日「命落とすな、学力落とすな、品格落とすな」という三つの「落とすな」をお話されました。どの「落とすな」も、冷静な判断が不可欠です。1年生から3年生までそれぞれ夏休みの過ごし方は違うとは思いますが、充実した夏休みにしてほしいというのは誰もが望んでいることではないのでしょうか。

### 令和6年10月～令和7年9月分 就学援助のお知らせ

札幌市では、お子様が小・中学校に通学する上で経済的に支援を必要とする御家庭に対して、学用品費、修学旅行費、給食費などを援助する就学援助制度を設けています。現在受給されている方も、改めて申請が必要です。

申請される場合は、①または②の方法で8月30日(金)までにお手続きください。

- ① 電子申請→下記のQRコードまたは「札幌市 就学援助」で検索。
- ② 書面申請→学校まで御連絡ください。申請書をお渡します。

札幌市 就学援助

検索



### 夏季休校日について

札幌市教育委員会では、全国的な課題となっている教職員の長時間勤務等への対応策として、夏休み期間中に「夏季休校日」の取組を実施しています。

本校では8月13日(火)～15日(木)までを夏季休校日とし、原則として年末年始の休日等と同様に、学校を閉鎖いたします。御理解と御協力をお願いします。「夏季休校日」の期間中に学校に緊急で伝えたいことがある場合は学校代表メールへご連絡ください。

[chuo-j@sapporo-c.ed.jp](mailto:chuo-j@sapporo-c.ed.jp)

なお、夏季休校日の取組についてのお問合せにつきましては、札幌市教育委員会教職員課労務係(電話211-3855)までお願いします。

# 令和6年度 中体連結果報告



競技種目	開催日	対戦結果
野球部	6月 22日(土)	1回戦 中央中 7-6 星置中 2回戦 中央中 0-7 青葉中
サッカー部	6月 22日(土)	1回戦 中央中 0-5 新琴似北中
男子バスケ部	6月 30日(土) 7月 7日(日)	1回戦 中央中 66-39 澄川中 2回戦 中央中 72-35 屯田中央中 3回戦 中央中 49-46 中の島中 4回戦 中央中 32-56 啓明中
女子バスケ部	6月 30日(日)	1回戦 中央中 34-64 東白石中
女子バレー部	7月 6日(土) 7日(日)	予選リーグ 中央中 0-2 栄中 予選リーグ 中央中 2-0 琴似中 2日目トーナメント1回戦 中央中 0-2 札苗中

個人(個人参加種目)

競技種目	開催日	種目・結果
バドミントン	6月 29日(土) 6月 30日(日)	2年 青山心 2回戦 中央中 2-0 啓明中 3回戦 中央中 0-2 北星女子中



## 吹奏楽コンクール&中文連演劇発表会



### 【吹奏楽部】

全日本吹奏楽コンクールの札幌地区大会は8月7日(水)に札幌コンサートホール Kitara 大ホールで行われます。中央中学校の演奏は、36 団体中 27 番目(16:35 予定)です。

中学校B編成(35 人以下/演奏7分以内)で出場します。演奏曲は「斐伊川に流るクシナダ姫の涙」(作曲:樽屋雅徳)です。チケットは自由席で、Kitara チケットセンターで販売しています。また、当日は有料の動画配信も行われる予定です。今年度も、挑戦する気持ちを大切に、一生懸命努力しています。今、自分たちができる精一杯で、熱い想いが伝わる、悔いの無い演奏をしたいと思います。

### 【演劇部】

<中文連演劇発表会>での発表が8月1日(木)12:40から北星学園女子中学高等学校のモンクホールで行われます。

今回上演する作品は「河童」です。いじめや多様性などを表現する台本ということもあり、難しい場面も多くありましたが、部員全員が真剣に向き合ってきました。演出、舞台監督、照明、音響、大小道具、キャストのすべてを自分たちで行い、自分たちで考えるという、中央中学校演劇部が「自分たちで創り上げた舞台」になっています。

今年度は昨年度に引き続き、会場での観覧ができます。もしお時間のある方がいらっしゃいましたら、足を運んでいただけると嬉しいです。観てくださる皆さんの心に残る舞台になるよう、部員一同、全力で頑張ります。